
裏面もご覧ください



工業用水の導入時や日常の利用時において、
困ったことはありますか。
　工場内の水インフラを一手に担う業者の選定
に苦労しています。維持管理を複数の業者に依
頼すると、効率が悪く引き継ぎにも苦労を要す
るため、１者に依頼したいと考えています。し
かし、働き手の高齢化等により次に依頼する業
者を決めかねています。

工業用水の導入を考えている企業に向けた
アドバイスがあればお願いします。
　共栄電資では、工場内の水を可能な範囲で循
環させて無駄を減らし、効率化を図っています。
　完全な水の循環ができる施設の維持管理は、
費用が高額になることが多く、一部の水の循環
であっても、工業用水の方がランニングコスト
が安価に済む場合もあります。

工業用水の導入時や日常の利用時において、
 困ったことはありますか。
　焼却施設の冷却用として使用しているため、
水の供給が止まった場合、業務に支障が生じる
のみではなく、 火事の危険性もあるので、安定
的な供給が望まれます。また、供給が停止した
際の取水方法についても検討する必要がありま
す。

工業用水の導入を考えている企業に向けた
アドバイスがあればお願いします。
　県が実施していることから信頼感があり、費
用面においても安価に利用することができます。
　一方で、検討しなければならない点としては、
原則として、契約水量の減量ができないため、
自身の企業でどの程度の水量を使用するかを鑑
みて契約を結ぶ必要があります。


